

U NO MAS UNO Las relaciones Argentina-EU

no han sido fructíferas: Galtieri

BUENOS AIRES, 9 de febrero (AFP, AP, PL y UPI). — El comandante del ejército y miembro de la junta militar, Leopoldo Galtieri, reconoció hoy que las relaciones de su país con Estados Unidos, "no han sido fructíferas" en los dos últimos años y, al comentar el informe del Departamento de Estado en Washington sobre los derechos humanos en esta nación, manifestó:

"Creo que ninguno tiene derecho a levantar el dedo de fiscalizador en esta viña del señor".

Por otra parte, en una gira que realizó al norte del país, en Tucumán, Galtieri recordó la represión desatada por las fuerzas armadas contra la guerrilla del Ejército Revolucionario del Pueblo.

"Desde el sitio de vencedores, volvemos a levantar la voz en respuesta a quienes, desde la posición del vencido inoble, pretenden constituirse en fiscales de una nación a la que sumieron en el caos".

Por otro lado, un boletín militar divulgado hoy informa que el 30 de enero fue allanado el local de la Comisión de Familiares de Desaparecidos y Presos Políticos, y de la Liga de los Derechos Humanos, en la ciudad occidental de Mendoza, en donde según el parte militar, se encontraron documentos en una valija "en el momento de ser retirados por el personal de la fuerza armada".

EXCELSIOR

Aumentará de 50 a 100% la Compra de Cereales Rusa a Brasil y Argentina

Por HERNAN RODRIGUEZ M.,
corresponsal de EXCELSIOR

MOSCU, 9 de febrero. De 50 a 100 por ciento aumentará la compra soviética de cereales a Argentina y Brasil. Se calcula que la URSS adquirirá en ambos países sudamericanos más de 10 millones de toneladas de trigo, maíz, soya y otros, con lo cual paliará en gran parte los efectos negativos del boicot a la venta de esos productos, decretado por el Presidente de Estados Unidos, James Carter, a raíz de la decisión soviética de enviar tropas a Afganistán.

En Moscú existe una indisimulada satisfacción por

los resultados de la visita que acaba de realizar a Buenos Aires una misión comercial soviética, que firmó con el gobierno del Presidente Videla contratos donde no sólo se incluye la venta de cereales, sino además la de grandes partidas de carne.

Otra misión comercial se halla en Brasil, donde se han concretado importantes transacciones comerciales similares a las realizadas con Argentina. Principalmente la venta de cereales de ambos países sudamericanos hacia la Unión Soviética, involucrará productos forrajeros destinados a cubrir el déficit, debido a las recientes malas cosechas,

y que hacen peligrar la existencia de ganado productor de carnes, así como la lechería.

El resto de los seis millones de toneladas métricas de cereales, de un total de 16 millones que abarca el boicot estadounidense, será adquirido por la Unión Soviética en otros países donde los agricultores se enfrentan a momentos críticos.

En Moscú se mencionan a Australia y Nueva Zelanda, así como a algunos otras regiones que adquirirán trigo estadounidense para venderlo a la URSS haciendo las veces de intermediarios.